



Equipo de Gestión de Incidentes de la Zona Suroeste

EQUIPO 4 – AARON HULBURD – COMANDANTE DEL INCIDENTE



Los bomberos se enfocan en el trabajo de reparación mientras la actividad del incendio disminuye

Actualización diaria - miércoles, 5 de junio de 2024

Acres: 11,500

Ubicación: 7 millas al norte del pueblo de Coyote, NM

Compleción: 66%

Fecha de inicio: 19 de mayo de 2024

Personal: 564

Combustibles: árboles

Resumen: Como resultado del esfuerzo continuo de los bomberos, el Incendio Indios se mantiene en un tamaño de 11,500 acres. Los bomberos comienzan a dirigir las reparaciones de supresión alrededor de la huella del incendio, limpiando y reparando las alteraciones que se dieron al combatir el incendio.

Operaciones: Mientras la actividad del incendio disminuye, los bomberos se enfocan en los impactos de reparación causados por el manejo de las actividades en toda el área incendiada. El día de ayer, en la parte Noroeste del área del incendio, el trabajo previo consistió en el trabajo de corte a mano "combustibles de escaleras" incluyendo ramas grandes y pequeñas de los árboles que potencialmente podrían acarrear llamas desde el suelo hacia la copa de los árboles. Los bomberos continúan con las operaciones de astillado a lo largo de los Caminos Forestales 169E y 64A con el objetivo de reducir la vegetación que fue previamente cortada por otro grupo de bomberos. Un sistema automatizado de vuelo o drones voló sobre la porción Oeste del incendio junto al Camino Forestal 64 e identificó algunos focos aislados de calor dentro del perímetro. Al descubrir esto, se enviaron bomberos para que localizaran y extinguieran estos espacios de emanación de calor. Sobre el área del Camino Forestal 77, los bomberos prosiguen con la utilización de maquinaria para cortar vegetación en pequeñas astillas de madera y "limpiar" el material quemado cerca de las líneas de control. Estas actividades también incluyen la eliminación de árboles peligrosos dañados por el incendio y enfriando fosas con cenizas para asegurar la eliminación de todos los focos de emanación de calor. A lo largo del eje Este del incendio, los bomberos continúan patrullando y asegurando el perímetro del incendio. El equipo de bomberos que proporciona agua asistió a los bomberos trabajando sobre el terreno reduciendo la cantidad de polvo y remolco uno de los tanques portables que contiene 10,000 galones de agua, el cual ya no era necesario debido al decrecimiento en la actividad del incendio. Al darse por finalizado las actividades de astillado alrededor del incendio, los bomberos se movilizarán hacia las áreas en donde más se necesitan.

Condiciones climáticas: El día de hoy, empezara a desarrollarse una fuerte presión alta sobre el área de New Mexico con temperaturas más cálidas hasta el sábado. La humedad superficial se verá disminuida hasta el jueves y seguidamente se observará un incremento de la misma. El jueves, los niveles medios de humedad se incrementarán con posibilidad de lluvias y tormentas a través del fin de semana. Existe la posibilidad en la presencia de fuertes ráfagas de vientos alrededor de las tormentas.

Condiciones del humo: La visibilidad del humo ha disminuido en el área del incendio, así como la actividad del mismo. Fueron instalados monitores de humo en Coyote, Gallina, Cañones, en el Monastery of Christ in the Desert y en Abiquiu Dam. Un reporte referente a las perspectivas del humo para el Incendio Indios se encuentra disponible en línea de enlace abajo detallada. Vea un mapa interactivo de la presencia de humo en: <https://fire.airnow.gov/es.html>. Aprenda más acerca del impacto del humo en <https://www.env.nm.gov/air-quality/es/fire-smoke-links/>.

Cierres: El Bosque Nacional de Santa Fe ha decretado un cierre de emergencia para el Incendio Indios. Puede encontrar la información completa acerca de la Orden de Cierre (No. 03-12-05-23-22) y el mapa correspondiente en [Inciweb](#). **El acampar y la adquisición de agua estarán disponibles en la Estación de Guardabosques Coyote para los senderistas que han sido afectados por esta Orden de Cierre en el sendero Continental Divide.**

Seguridad: Se ha establecido una restricción temporal de vuelo (TFR) sobre la zona afectada, incluyendo los sistemas aéreos automatizados o drones. Puede encontrar más información sobre los peligros que los drones representan para las aeronaves asignadas para la extinción de incendios forestales y para el personal sobre el terreno en: <https://uas.nifc.gov/>.

inciweb.wildfire.gov/incident-information/nmsnf-indios-wildfire / nmfireinfo.com /
575-323-2290 / x.com/SantafeNF / facebook.com/santafeNF / 2024.indios@firenet.gov

